Kita Balge verschönert

> Siegfried Hase malt an Garagenwand

BALGE > Um die unansehnliche Garagenseitenwand an der Kindertagesstätte Balge zu verschönern, bat Fritz Jansen, Amtsleiter für zentrale Dienste Bürgerservice bei der Samtgemeinde Marklohe, vor einiger Zeit den Kommunalreferenten der Avacon AG, Bernd Heckmann, um Hilfe.

Diese Bitte traf sofort auf offene Ohren, denn die Avacon AG setzt sich bereits seit einigen Jahren für die "Kunst der Verwandlung" an vielen Trafohäuschen ein. Die Garagenseitenwand sollte, wie auch die Trafohäuschen, ortstypisch gestaltet werden. Was lag da näher, als die ehemalige, schon längst abgerissene, Balger Grundschule als Motiv zu wählen?

Fritz Jansen organisierte alte Bilder des Gebäudes und des letzten Jahrganges, der dort 1955 eingeschult wurden. Mit Siegfried Hase, Inhaber von "Hase-Design", wurde ein Künstler gefunden, der die beiden Bilder nun mit hochwertigen, witterungsbeständigen Acrylfarben auf der Wand anhrachte.

"Wir danken dem großzügigen Sponsor, der Avacon AG sowie Siegfried Hase, dass er unsere Idee so hervorragend rübergebracht hat," freute sich Fritz Jansen.



Amtsleiter Fritz Jansen, Siegfried Hase, Avacon Kommunalreferent Bernd Heckmann und der Leiter der Kindertagesstätte Balge, Sascha Bolschwig, freuen sich über das gelungene Kunstwerk.